

Bericht Paarturnen 2018

Am 24. Februar fand das diesjährige Paarturnen unter dem Motto „Pyjama-Paar(ty)turnen“ in der Mehrzweckhalle in Odenhausen/Lahn statt.

Nachdem die hohe Teilnehmerzahl von 24 Turnerinnen und Turnern in 12 Paare gelost wurden und sich eingeturnt hatten, ging es auch schon an die Geräte. Im Schlafanzug bestritten die Teilnehmer ihren Wettkampf sowohl an ihren gewohnten Geräten als auch an denen des anderen Geschlechts. Auch Kuschtiere, Schlafmützen und -masken waren mit von der Partie und dienten als lustige Accessoires. Als alle Paare ihre Wettkampfgeräte geturnt hatten, mussten sie noch die 4. Disziplin, die Partneraufgabe, bestreiten. In diesem Jahr musste passend zum Motto ein Bett auf Zeit bezogen werden. Je nach Schnelligkeit sammelten die Paare Bonuspunkte für die Gesamtwertung.

Dieses Mal konnten sich René Speier vom TSV Odenhausen/Lahn und Lea Janzen vom TV Großen-Linden mit 92,40 Punkten den Sieg sichern und dürfen sich nun auf dem Wanderpokal verewigen.

Die meisten Teilnehmer stellten in diesem Jahr die TSF Heuchelheim und der TV Großen-Linden mit jeweils acht Turnerinnen.

Die Siegerehrung fand dieses Jahr im Rahmen der alljährlichen Jugendvollversammlung statt. Anschließend haben alle zusammen Pizza gegessen und den Abend mit diversen Spielen ausklingen lassen. Nach der Übernachtung in der Halle wurde noch gemütlich gemeinsam gefrühstückt.